

## **NOTA DE PRENSA**

## El Cabildo mejorará los tiempos de respuesta emergencias las con parque antes provisional de Bomberos de Guía de Isora

Los trabajos de adecuación del inmueble, que suponen una inversión de 181.000 euros, se están ejecutando en la actualidad

5 de septiembre de 2024. El Cabildo de Tenerife, a través del Consorcio de Prevención y Extinción de Incendios y Salvamento de Tenerife, mejorará los tiempos de respuesta antes las emergencias con la puesta en marcha del del parque provisional de Bomberos de Guía de Isora. El retén está ubicado en el núcleo de Tejina de Isora y tendrá una dotación de cuatro bomberos, una Bomba Urbana Pesada (BUP) y un vehículo de rescate (URE) y los trabajos de adecuación del inmueble, que se están ejecutando en la actualidad, suponen una inversión que ronda los 181.500 euros.

La presidenta del Cabildo, Rosa Dávila, explica que este retén "permitirá reducir por debajo de los 15 minutos los tiempos de movilización de recursos en el mencionado municipio, así como los servicios que se prestan en Santiago del Teide, Adeje y el Parque Rural de Teno. Con esta medida tratamos de optimizar los tiempos de respuesta y atender una población residente de 255.000 habitantes, a la que hay que añadir la población flotante de los núcleos turísticos del sur de la Isla".

La consejera de Medio Natural, Sostenibilidad y Seguridad y Emergencias, Blanca Pérez, el director insular de Seguridad y Emergencias, Iván Martín, y la alcaldesa de Guía de Isora, Ana Dorta, visitaron esta semana junto a los técnicos de ambas administraciones la infraestructura para comprobar los trabajos de adecuación. Blanca Pérez, señala que "se trata de una medida que mejorará los servicios de bomberos de la zona oeste de la Isla, de tal forma que supondrá un gran avance en los tiempos de respuesta antes las emergencias". En ese sentido, la previsión es que los trabajos estén finalizados el próximo mes.

El director insular de Seguridad y Emergencias, Iván Martín, señala que "estamos trabajando en la mejora y reforma de los parques existentes y en las ubicaciones de los nuevos parques como este provisional de Guía de Isora o el de Arona, al mismo tiempo que estamos trabajando en los procesos de estabilización y creación de nuevas plazas".

**GABINETE DE PRENSA** 













## **NOTA DE PRENSA**

El inmueble de Guía de Isora cuenta con una planta semisótano, de unos 400 m2, diáfana y luminosa, que permitirá atender las necesidades de habitabilidad para los cuatro efectivos, alojar los vehículos de forma segura en un espacio exterior de 100 m2 cerrado a la vía pública, y acceso amplio y directo a la TF-82, a una distancia de 2 km del enlace de la TF-1 con Vera de Erques y la TF-46. Los trabajos de adecuación contemplan obras de demolición, albañilería, carpintería, saneamiento y fontanería, instalaciones eléctricas, megafonía y telecomunicaciones

El Consorcio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento de la isla de Tenerife cuenta en el territorio insular con tres áreas operativas. En la Zona Metropolitana se encuentran los Parques de Santa Cruz de Tenerife, San Cristóbal de la Laguna y Güímar, mientras que en la Zona Norte están los Parques de La Orotava e Icod de los Vinos. La Zona Sur cuenta con el Parque de San Miguel de Abona y ahora se verá reforzada con el retén provisional de Guía de Isora.

**Nota.** Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.

**GABINETE DE PRENSA** 









